



医療法人 金上仁友会



グループホーム むくげ通信

令和3年9月発行

《ごあいさつ》

暑さも和らぎ、秋風が肌に心地よい季節となりました。朝晩は肌寒く感じる今日この頃ですが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。コロナ禍において、むくげ内の行事や地域のイベントへの参加も難しく、入居者様と家族の皆様にはご不便をおかけしております。又、季節の変わり目は体調を崩しやすいので、十分注意していきたいと思っております。



楽しい夏祭り



8月23日（月）、むくげ夏祭りを開催しました。初めはスイカ割りです。衛生面を考慮して、スイカとスイカ割り用の棒にラップを巻いて行きました。入居者様は「昔はよくやったね」と楽しまれていました。午後のおやつに提供し「とっても甘いね」と召し上がられていました。



みんな、法被姿で記念撮影

夏祭り～その1～ スイカ割り



大きいすいかだね



早くすいか割りをしたいなあ～



スイカは、この辺かな？



そのまま棒を打っていいよ



力を込めて思い切り、それ！



やったー、当たった。スイカに命中です



みごと、キレイに割れたよ

夏祭り～その2～ 相馬盆踊り



スイカ割りに続いて次は、相馬盆踊りです。我妻学管理者が横笛を吹き、曲に合わせて入居者様は身体をいっぱい動かしました。会場にはちょうちんも飾られ、盆踊りの雰囲気が出て、楽しい夏祭りことができました。



横笛、とってもいい音色だね



横笛に合わせて、みんなで手拍子



我妻管理者、カッコいい！



身体をいっぱい動かし、盆踊りは、最高潮です



法被とねじり鉢巻きは、盆踊りにぴったり

折り紙で花を作ろう



制作活動で夏の花を作成しました。

入居者様が一つ一つ丁寧に折り紙で夏の花を折りました。出来た花を見て、「これ綺麗でしょ」と笑顔も見られ、部屋の中には沢山の花が咲きました。

ヒマワリとアサガオを、一生懸命作ったよ

グループホームむくげ 管理者変更のお知らせ

令和3年8月15日より管理者に就任しました、我妻学と申します。

住み慣れた地域の中で入居者様一人一人の生活を大切に、安らぎのある温かい家庭的な生活ができるようにお支えしていきます。

グループホームむくげが地域の皆様から愛され、これからの地域福祉の向上にしっかりと役割を担えるよう、スタッフとともに精進して参ります。

これから宜しくお願いいたします。



リハビリスタッフ来所

むくげでは毎週1回、木曜日の午後に金上グループの介護老人保健施設ゆうゆうホームより、リハビリテーションセラピストが来所し、入居者様の身体機能評価、歩行や移乗の様子を見て、個別トレーニング等のアドバイスを頂いています。

9月は2日、9日、16日に来て頂きました。継続的に見て頂く事により、入居者様の体力の維持、向上に繋がっています。今後は9月23日、9月30日に来所予定となっています。

9月・10月の訪問診察

9月21日(月) ほほえみ棟
阿部 成房先生
9月29日(水) やすらぎ棟
赤井 智子先生

10月6日(水) ほほえみ棟
赤井 智子先生
10月11日(月) やすらぎ棟
阿部 成房先生